

Fuente: Diario CoLatino

Fecha: 08 de septiembre de 2011

Título: CALMA solicita declarar “Semana Nacional de la Lactancia Materna”

Link: <http://www.diariocolatino.com/es/20110908/nacionales/96341/CALMA-solicita-declarar--%E2%80%9CSemana-Nacional-de-la-Lactancia-Materna%E2%80%9D.htm>

CALMA solicita declarar “Semana Nacional de la Lactancia Materna”



Zoila Quijada, diputada del FMLN y Ana Josefina Blanco Noyola, Directora Ejecutiva de CALMA.

Gloria Silvia Orellana
Redacción Diario Co Latino

Ana Josefa Blanco, directiva del Centro de Apoyo de Lactancia Materna (CALMA), presentó junto a la fracción legislativa del Partido FMLN, una pieza de correspondencia para solicitar que se declare la tercera semana de agosto de cada año, como la “Semana Nacional de la Lactancia Materna”.

Blanco consideró que darle iniciativa de ley a la lactancia materna, era un gesto de sensibilidad, así como, reiterar el compromiso del Primer Órgano del Estado, por la salud y nutrición de la población salvadoreña.

“La lactancia es el pilar fundamental de la seguridad alimentaria y nutricional y por ende del cuidado de la niñez salvadoreña; CALMA desde 1992 ha venido estimulando y apoyando muchas actividades a nivel nacional y nuestro afán es construir una articulación

de esfuerzo con diferentes instituciones”, afirmó.

Asimismo, mencionó que actualmente se encuentra realizando diversos proyectos junto al ministerio de Salud a favor de la lactancia, y de ahí el compromiso para peticionar la semana de la lactancia materna.

“Este es un trabajo que nos debe unir a todos, por ahora están dando pecho tres de cada diez mujeres y lo hacen 57 días, cuando deberían ser 180 días por lo menos, así que nos debemos unirnos en ese esfuerzo a nivel nacional”, agregó

Mientras, la Diputada Zoila Quijada, de la fracción del partido FMLN, reconoció la importancia en declarar una fecha en especial para la lactancia materna al pueblo salvadoreño.

“El Salvador es uno de los pocos países con legislación en lactancia materna y CALMA que es una organización de la sociedad civil que ha estado trabajando históricamente en el tema y que presentó un anteproyecto de ley, y como grupo parlamentario consideramos que es necesario que cuente con esta normativa”, señaló.

La lactancia materna no sólo confiere protección a la niñez en sus primeros días de nacido, sino que protege a la madre y genera un vínculo entre los dos y es una práctica que contribuye a cumplir los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM).